

教育目標

ふるさとに学び、「考える力、感じる心、じょうぶな体」の育成

もとやま

本山小学校

令和5(2023)年9月29日

学校便り NO. 7

次週は10月!

夏休みが、つい先日のような気がしますが…
来週から10月となります。

子どもたちは、それぞれの学年で学習へ向かい、一つずつ、できること・分かることが増えているように感じます。国語や算数といった学習だけでなく、取り組もうと考える心や今はがまんしようと思う心、友達と同じ気持ちになり考える心など、私が学校で過ごしている毎日の中で、子どもたちの成長を感じる機会が多く、うれしく思います。

子どもたちと学校生活を送る中で、たくさんたくさん子どもたちのすてきなところを伝えたいと改めて思った9月の終わりでした。

PTAで購入していただきました!!



2学期に入り、学校では授業の中で一人1台端末(クロムブック)を活用する機会が増えています。また、9月から毎週末は持ち帰り、家庭学習をするなど、子どもたちがICT機器を活用できる力をさらに伸ばそうと取り組んでいます。

そんな中、“タッチペン”をPTAで購入してくださいました。本当にありがたく思います。

写真のように端末ケースの番号と同じ番号をつけております。学校でも話しますが、ぜひ大切に、そして有効に活用するようにご家庭でもお話しただけると嬉しいです。

3年生の発表集会



『新しい生活様式』に即した学校運営を進めている現状ですが、27日(水)に発表集会を行いました。

3年生は詩の音読とリコーダーを発表してくれました。1年生の時から、だんだんと成長している子どもたちの様子に嬉しくもあり、楽しくもあった時間でした。

6年生の公開授業

21日(木)に6年生が公開授業をしました。総合的な学習の時間で防災について学んでいる6年生。班で考えを出し合い、クロムブックを使い共有し、各班の意見を交換する授業の様子です。

参観してくださった教育委員さんが、6年生の集中力をたくさんほめてくれていました。校長として、大変うれしかったです。

